
Giulianova. Evento per ricordare Lorenzo “Facci ridere insieme a
te”
9 MAGGIO IN PIAZZA BUOZZI, BUON COMPLEANNO LORENZO

Anche quest’anno torna l’appuntamento con il 9 maggio a Giulianova per festeggiare il compleanno di Lorenzo e ricordare le
sue  passioni;  infatti  nonostante  la  sua  prematura  scomparsa,  ha  lasciato  una  grande  eredità  di  emozioni.

Amava particolarmente Piazza Buozzi ed è per questo motivo che le iniziative dell’associazione “Oltre l’attimo, nel nome di
Lorenzo” si svolgono in questo scenario meraviglioso.

Quest’anno è di nuovo una festa aperta, a ingresso libero: la serata vedrà sul palco dalle 20.30  un’alternarsi di immagini,
musiche, parole e grande comicità con Stellina, Damiano e Rizzuto.

A fine spettacolo verranno estratti i biglietti della lotteria di beneficenza.

Si apre così la stagione teatrale “Facci Ridere”, una delle tante iniziative dell’associazione che prevede altre tre serate: il 16
e 18 giugno con il  teatro dialettale e il  9 luglio con Marco Papa. Il  ricavato andrà in parte all’associazione “Oltre le
apparenze” di Giulianova e in parte ai progetti sostenuti da “Oltre l’attimo, nel nome di Lorenzo”: le scuole in Etiopia, le
adozioni di  bambini a distanza, un corso di violoncello per i piccoli musicisti dell’orchestra “Lorenzo Di Egidio” scuola
superiore di primo grado R. Pagliaccetti, una borsa di studio annuale per ragazzi meritevoli nei diversi campi e altro ancora.

Ci si aspetta una serata piena di emozioni e divertimento per ridere insieme e ricordare ancora Lorenzo.

Giulianova.  NON  OSCURATE  DEFINITIVAMENTE  LA  VISTA
SULL’ARENILE  DAL  PORTO  VECCHIO
 

Il maltrattamento del paesaggio giuliese sembra proprio non avere fine.

È stata, infatti, annunciata la ripresa dei lavori per la costruzione della sede di un’associazione sportiva sulla spiaggia. Si
tratta di un manufatto di 100 mq, lungo circa 15 metri e alto oltre 4 metri,  con annesse piscina di 28 mq. e pedana
pavimentata di 141 mq. all’inizio dell’arenile sud ubicato a ridosso del “porto vecchio”. Come si può immaginare l’impatto
sul paesaggio sarà notevole e comprometterà definitivamente uno scorcio panoramico tra i più belli della nostra città.
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Nel corso degli ultimi anni la suggestiva vista che si poteva apprezzare lungo una delle passeggiate tipiche di Giulianova –
quella sul porto dei caliscendi – è stata progressivamente oscurata nella sua parte iniziale: prima la recinzione metallica sul
muricciolo del molo sud, poi una sede sportiva e un campo di calcetto sull’arenile, ora la barriera costituita dalla nuova
costruzione prevista.

Riteniamo che sia grave consumare uno sfregio così grande al paesaggio litoraneo giuliese. Lì, in quel punto, sarebbe
consumato l’arenile per l’ennesima costruzione impropria e verrebbe anche impedita la vista panoramica verso la spiaggia a
sud.

Ci siamo adoperati nel recente passato per far delocalizzare altrove, in luoghi più opportuni, la costruzione della sede e della
piscina per sub che giustamente devono essere realizzate a Giulianova. In Consiglio Comunale tutti hanno approvato il
nostro ordine del giorno ma l’Amministrazione non ha conseguito alcun risultato.

A questo punto vorremmo dire due cose:

·       Riteniamo che l’Amministrazione Comunale debba stare più attenta quando vengono rilasciati permessi in luoghi
altamente sensibili (quale è l’arenile) del bel territorio giuliese. Sono ormai troppe le ferite inferte al paesaggio, ai parchi, ai
beni culturali e agli spazi pubblici per scelte urbanistiche veramente infelici.

·       Auspichiamo che il Sindaco, l’Assessore all’urbanistica, il Dirigente dell’ufficio tecnico e la stessa maggioranza consiliare
sentano il dovere, seppur in extremis, di non far realizzare costruzioni in violazione delle norme. Possibile che i casi dell’area
ex Migliori Longari, di palazzo Gavioli, di parco Franchi non abbiano insegnato niente? Qui sarebbe lo stesso.

Giacché siamo in tema cogliamo l’occasione per chiedere al neo Presidente dell’Ente Porto Marco Verticelli di adottare
quanto prima provvedimenti che non costerebbero nulla ma regalerebbero molto ai giuliesi e ai turisti e cioè:

§     Faccia rimuovere la recinzione metallica all’inizio del porto vecchio, non ha alcun senso se non quello di precludere la
vista sull’arenile sud.

§     Faccia  togliere  quelle  assurde fioriere in  cemento armato sul  porto  nuovo:  permettono,  beffardamente,  la  vista  verso
l’arenile nord e la collina solo a chi è molto alto.

§  Faccia abbattere l’inutile e impattante vela in cemento armato all’inizio del molo nord.

 

 

Il Cittadino Governante 

 

A Giulianova insieme con la Bandiera Verde quest’anno sventolerà
anche la Bandiera Blu. Il sindaco: “Oggi è una giornata bellissima
per la nostra città”.
Dopo tre anni Giulianova torna a figurare tra i 342 Comuni, tra i quali 8
in Abruzzo, insigniti della Bandiera Blu assegnata dalla FEE, la
Fondazione per l’Educazione Ambientale, alle località turistiche che si
distinguono nella gestione sostenibile del territorio. Il riconoscimento è
stato consegnato oggi, 8 maggio, al sindaco nel corso della cerimonia
tenutasi a Roma nell’aula Convegni del Consiglio Nazionale delle Ricerche.
“ Q u e l l a  d i  o g g i  –  d i c h i a r a  i l  s i n d a c o  F r a n c e s c o  M a s t r o m a u r o  –  è  u n a
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giornata bellissima per la nostra città. Dopo la Bandiera Verde, il
riconoscimento dei pediatri italiani alle spiagge ideali per bambini e
famiglie che conquistammo la prima volta nel 2011 e da allora riconfermata
ogni anno, compreso questo, l’estate del 2017 vedrà sventolare nelle
nostre spiagge anche la Bandiera Blu. Ricordo che Giulianova, dopo aver
perso questo importante riconoscimento turistico-ambientale nel 2006 per
ottenerlo solo parzialmente nel 2007 e nel 2009, venne da noi
riconquistato nel 2010. Poi, nel 2014, il vessillo smise di sventolare a
causa dei campionamenti effettuati dall’Arta nel maggio 2013 subito
dopo piogge di straordinaria intensità, considerate tra le più abbondanti
degli ultimi duecento anni, che stravolsero i livelli qualitativi delle
acque di balneazione. E così Giulianova, che nel 2013 aveva più del 95%
delle acque di balneazione al livello eccellente, si ritrovò senza alcun
punto di campionamento con il livello qualitativo più alto. Da allora –
prosegue il sindaco – abbiamo iniziato a lavorare, sotto il coordinamento
del prof. Archimede Forcellese, per migliorare la qualità delle acque con
risultati tangibili visto che oggi Giulianova può vantare l’85% delle
acque di balneazione di livello eccellente con la parte restante
pienamente balneabile. Risultato molto apprezzato dalla FEE oltre che dai
pediatri italiani considerato che la Bandiera Blu si aggiunge appunto alla
Bandiera Verde assegnata pochi giorni fa a Giulianova, una delle otto
località abruzzesi scelte come spiagge a misura di bambino. Con i due
importanti riconoscimenti, Bandiera Blu e Bandiera Verde, quest’ultima
Giulianova torna dunque a posizionarsi, come accaduto nel 2011, tra le
località turistiche italiane di eccellenza”.
“La riconquista della Bandiera Blu – aggiunge l’assessore al Turismo Gian
Luca Grimi – era uno dei miei obbiettivi principali ed averlo centrato mi
riempie di gioia. Il ritorno d’immagine derivante dalla ricollocazione di
Giulianova nel ristretto novero delle località turistiche di qualità, sarà
un importante volano per il settore e farà sentire i suoi effetti sia
nell’immediato che a medio termine”.
“Negli ultimi tre anni – conclude Archimede Forcellese, consigliere del
sindaco sulla specifica materia – è stato condotto un intenso lavoro volto
a migliorare la gestione della qualità delle acque di balneazione. È
partita proprio dalla nostra città la proposta d’istituzione di un tavolo
tecnico regionale dedicato alle acque che ha avuto il merito di rendere
più stretta la collaborazione tra i vari Enti coinvolti nella delicata
problematica. Ora gli uffici comunali e quelli regionali hanno uno



strumento in più per dialogare e i risultati si vedono. Fondamentale è
stata anche l’attività di ottimizzazione della rete dei punti di
campionamento. Però l’eccellente risultato ottenuto, con il recupero della
Bandiera Blu, deve essere considerato il punto di partenza e non di arrivo
di un percorso ancora tortuoso. Guai, infatti, ad abbassare la guardia per
evitare che quanto accaduto nel passato possa verificarsi nuovamente”.

Etomilu Giulianova – Cus Jonico Taranto 58-45 – foto Mauro Piunti
 

Basket serie B-Gir. D – Spareggi per la salvezza. Play Out.

Gara  1   ai  giallorossi.   Gallerini  e  Bartolozzi  spingono  il  quintetto  di  Francani,  con  una  sofferta  vittoria,  ad  affrontare  la
trasferta jonica  con la consapevolezza di chiudere, gia Giovedì prossimo (ore 20.30), al Palamazzola, la questione salvezza,  
rimanendo nella prestigiosa categoria per il 5° anno consecutivo.

Etomilu

in un  macth nervoso e giocato da entrambi le compagini a sbagliare il meno possibile, al riposo sul 28 pari, nella ripresa,
sotto la spinta del pubblico , Gallerini e compagni fanno loro la partita. La squadra di coach Putignano scompare quindi in
attacco, con percentuali molto basse di realizzazione e con il solo Roberto Chiacig a lottare dentro il pitturato

https://www.flickr.com/photos/154484766@N07/albums/72157683539532195

Giulianova, MAGGIO DEI LIBRI 2017, programma
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COMUNICATO STAMPA ARTS ACADEMY
Giulianova, 8 Maggio 2017

Per il terzo anno consecutivo, l’Associazione Culturale Arts Academy di Giulianova aderisce alle iniziative de “Il maggio
dei Libri”, che quest’anno focalizza la sua attenzione su tre filoni tematici: la legalità, gli anniversari di scrittori illustri e il
paesaggio.
Per  l’occasione  l’Associazione  propone  alcuni  appuntamenti  dedicati  ad  autori  classici  e  contemporanei,  come la
presentazione del libro “L’arminuta” di Donatella Di Pietrantonio, che si terrà l’11 maggio alle 18.00 alla Libreria Ianni di
Giulianova e “Giù le maschere” una serata in compagnia di Pirandello, Baudelaire, Austen e Yourcenar, il 19 maggio alle
21.30 presso il circolo “Non è” di Giulianova Paese.

A questi si uniscono eventi pensati per riscoprire Giulianova, il suo territorio e la sua storia: il 20 maggio sarà organizzata
una passeggiata per le vie del centro storico della nostra cittadina, guidati dal dott. Sirio Maria Pomante, Direttore del
Polo Museale Civico, con partenza alle 10:30 dal Museo Civico Archeologico “Torrione La Rocca”; il 27 maggio alle 18:00
nella Sala Buozzi, si terrà un incontro con il giornalista e ricercatore storico Walter De Berardinis che tratterà il tema “I
giuliesi nella I Guerra Mondiale. Nuove ricerche e aggiornamenti” e, all’interno dell’evento, verrà presentato il  libro
“Sindacalismo e Repubblica” di Filippo Corridoni, a cura di Paolo Martocchia.

MAGGIO DEI LIBRI 2017 a Giulianova
A  chiudere  il  calendario  degli  eventi  firmati  Arts  Academy  è  un  pomeriggio  pensato  per  i  bambini  e  per  i  ragazzi  che
hanno voglia di sognare e calarsi nei panni dei personaggi de “Il Signore degli Anelli” di J.R.R. Tolkien, il 28 maggio presso
il Parco dell’Annunziata dalle ore 16:00 in poi, in compagnia dell’Associazione “La porta Nascosta” di Bucchianico che
intratterrà i presenti con lezioni di scherma antica, lezioni di lingua elfica, reading e animazioni tratte dai romanzi di J.R.R.
Tolkien. Vi aspettiamo numerosi!

OLTRE 500 I PARTECIPANTI ALLA 38^ SU E GIU’ PER GIULIANOVA
Alla manifestazione giuliese hanno partecipato circa 500 atleti dandosi battaglia per vincere l’ambito trofeo ed il rimborso
spese messo in palio dalla società, e dopo l’ottimo secondo posto dello scorso anno dietro al Tunisino El Makrut, quest’anno
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Francesco Raia della podistica New Castle si impone nella 38^ Su e Giù per Giulianova battendo nell’ordine Gianni Di Furia,

Sergio  Mozzoni,  Mauro  Gargarella  e  Dimitri  Nelli  portacolori
rispettivamente  del  Gruppo  podistico  amatori  Teramo,  Polisportiva  Offida,  Lupi  d’Abruzzo  di  Atessa  e  Mistercamp  di
Castelfrentano. Nel  settore femminile dominio marchigiano con la vittoria di  Marcella Mancini  della società Marà Avis
Marathon che ha preceduto nell’ordine Ilaria Mancini dell’Asa Ascoli Alessandra Luzi del Mezzofondo club Ascoli Maria Rita
Falgiani dell’Avis Ascoli marathon e Mariele Costantini dell’Asa Ascoli. Sono risultati vincitori delle varie categorie maschili
16/34 Seghetti Marco Mezzofondo club Ascoli, 35/39 De Patre Giuseppe Podistica New Castle, 40/44 Forese Davide Lupi
d’Abruzzo di Atessa, 45/49 Macrini Domenico G.P. Montorio, 50/54 Giorgi Giuseppe Avis Ascoli Marathon, 55/59 Maurizio
Filipponi Nuova Podistica Centobuchi, 60/64 Silvio Capannolo Atletica Abruzzo, 65/69 Chiavatti Remo G.P.Montorio, 70/74 De
Pacificis Avis Spinetoli  Pagliare, 75 oltre Casella Pietro Atletica Abruzzo l’Aquila,  mentre nel settore femminile hanno vinto
nella categoria 16/34 Di Francesco Paola G.P.Montorio, 35/39 Bartolacci Marcella Atletica lido delle rose, 40/44 Marozzi Carla
Runners Tordino, 45/49 Figliola Alessandra G.P.Montorio, 50/54 Angeloni Patrizia Runners Tordino, 55/59 Di Carlantonio
Adelina G.P.Montorio, 60/64 Compagnoni Carla Atletica Civitanova, 65/69 Franca Costantini Pretuzi Runners Teramo, 75 oltre
Di Carlo Teresa G.P.Amatori Teramo. Fra le società più numerose sono risultate il Gruppo podistico Amatori Teramo fra le
regionali  ed  il  gruppo  podistico  Avis  Spinetoli  Pagliare  fra  quelle  extraregionali.  Oltre  alla  gara  competitiva
contemporaneamente e sullo stesso percorso si svolgeva una passeggiata non competitiva di km. 5 alla quale hanno
partecipato oltre 100 persone. Al termine di questa edizione il commento degli organizzatori è più che soddisfacente, sia per
il  numero di  partecipanti,  vista  la  concomitanza di  altre  manifestazioni  il  numero degli  iscritti  è  stato superiore alle
aspettative e poi nonostante la crisi più sono riusciti ancora una volta a regalare alla nostra città una manifestazione che
ormai da anni con l’arrivo di atleti da fuori regione apre la stagione estiva giuliese. La società comunica che il pomeriggio di
festa riservato ai bambini programmato per sabato 6 Maggio, causa pioggia è stato rinviato a Sabato 13 Maggio con ritrovo
alle ore 15,00 presso il campo di atletica di Zona Orti.

Contro la paura del terremoto, niente panico con gli animali
E’ grazie ai fondi raccolti, anche durante l’evento di aprile a Giulianova, che finalmente possiamo raggiungere i bambini che
abitano ancora nelle zone colpite dal terremoto e portare loro l’affetto e la gioia trasmessa dagli animali. “Contro la paura,
no fear” replica il 13 maggio prossimo , proprio a Cesa Proba, piccola frazione del comprensorio aquilano, che questo inverno
ha vissuto il terrore nella notte in cui terremoto e neve hanno bloccato completamente ogni via di fuga ai suoi abitanti.
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E’ questo il nostro primo passo verso un percorso auspicato ormai dal 24 agosto 2016, quando Amatrice venne distrutta
dalla scossa che si è rivelata poi, la prima di un interminabile sisma. Ancora oggi infatti l’interno della nostra regione è
flagellata dalla terra che trema, che porta la gente a scappare e a lasciare i propri paesi per paura. Qualche mese fa siamo
riusciti a prendere contatti con la piccola comunità, tramite la coordinatrice del centro di accoglienza, la sig.ra  Maria Di
Filippo. Abbiamo conosciuto le persone del posto, ancora provate dall’esperienza vissuta, alla ricerca di aiuto e solidarietà,
con tanto bisogno di “raccontare” e liberarsi di una profonda angoscia. Ma sono i bambini quelli a cui vogliamo rivolgere
principalmente il nostro programma di supporto, a quei piccoli che apparentemente vivono una “normalità” anormale…
surreale. Perchè nulla nelle loro vite è rimasto come prima e dal primo giorno, nulla è più normale. E’ a loro, che non stanno
chiedendo aiuto, non si lamentano, che continuano a giocare con quel poco che è rimasto, che è dedicato tutto il nostro
programma. I fondi sono stati raccolti con l’evento svolto a Giulianova e che ha visto come madrina Marialuisa Cocozza
dell’Arca di Noè del TG5, “Contro la paura, no fear” e inoltre, con la donazione dell’azienda Lush, da sempre attenta al
volontariato e sensibile alle problematiche sociali. Finalmente possiamo proporre un progetto che non ha il fine di “distrarre”
i bambini, ma di individuare quei sintomi latenti di un trauma, purtroppo tutt’ora presente, e aiutarli a vincere la paura delle
catastrofi. Un ritorno alla natura, quella che adesso spaventa, ma nonostante tutto ci offre anche un aiuto tramite gli animali.
Con i nostri volontari, i ragazzi di UNICA BEACH,  e Giovanni Granati con la sua equipe Falcong , aquile, poiane, gufi, falchi,
furetti e la lupetta Akela (cucciola di Lupo Cecoslovacco), sabato prossimo 13 maggio, saremo nel cuore del terremoto, a
Cesa Proba,  per  una giornata  dedicata  ai  bambini  delle  scuole  primarie.  Ringraziamo principalmente il  Sindaco e  le
Associazioni  di  volontariato:  Associazione  Culturale  Cesaproba  e  Associazione  Volontari  Antincendio  Montereale  per
l’accoglienza e la  collaborazione offerta nella  realizzazione della  seconda edizione di  “Contro la  paura,  no fear”  (contro la
paura, niente panico) che si svolgerà presso il Campo Sportivo a partire dalle ore 10,00.
Un ringraziamento al Falconiere Giovanni Granati che sposando questa causa, si è messo a disposizione inoltre, per gli



incontri con i bambini e i suoi animali, un giorno a settimana, per l’intera durata del progetto, il cui svolgimento è previsto
per più mesi.

per UNICA BEACH
la presidentessa dott.ssa Giusy Branella

Centro Veterinario “ZAR” s.a.s.
Clinica Veterinaria Privata
Dir.San. Dott.ssa Giusy Branella Med.Vet.

Giulianova.  Ancora  un’altra  iniziativa  di  raccolta  fondi  per
L’Istituto  comprensivo  Giulianova 2  .
La compagnia teatrale “I Gi-rasoli” di Colledara (TE) torna a Giulianova e   presenta
lo  spettacolo  “LU  MURTE  N’CASE”  commedia  in  due  atti  di  Camillo  Vittici.

 Il ricavato sarà interamente devoluto all’Istituto comprensivo Giulianova 2 per l’ampliamento dell’offerta formativa.

Giulianova sala convegni “KURSAAL” – Sabato 27 Maggio 2017

2 spettacoli ore 17.00 e ore 21.00

 

per info su offerte e modalità rivolgersi a:

Segreteria scuola: 085/8021600

Rappresentanti di classe e d’istituto
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GIULIANOVA.  CARABINIERI:  RUBA  IN  TRE  AUTOVETTURE
ARRESTATO  GIOVANE  ALBANESE
 

 

 

 

 

Carabinieri Giulianova

L’attività dei Carabinieri della Compagnia di Giulianova non conosce tregua, infatti, i militari del Pronto Intervento alle prime
luci dell’alba di oggi hanno arrestato per furto aggravato R. P. H., 27enne albanese, da tempo residente a Giulianova, già
noto per fatti di giustizia. Nel fine settimana la Compagnia di Giulianova,  nonostante i gravosi servizi di ordine pubblico per
le varie manifestazioni sportive che hanno impegnato circa trenta carabinieri, ha predisposto diversi servizi di prevenzione e
controllo del territorio.

Verso  le  ore  05.00,  il  giovane,  previa  effrazione  delle  portiere  di  alcune  autovetture  parcheggiate  in  Via  Raffaello  Sanzio,
asportava oggetti vari in esse contenuti. Una pattuglia del Radiomobile ha sorpreso il malvivente all’interno di una Ford
Fusion, traendolo in arresto. Il malvivente prima di essere arrestato aveva visitato altre quattro autovetture. La refurtiva è
stata interamente recuperata e restituita ai legittimi proprietari. Dopo le formalità di rito, l’arrestato è stato tradotto agli
arresti domiciliari in attesa dell’udienza di convalida prevista per il primo pomeriggio odierno.

 

Giulianova, 8 maggio 2017

Giulianova.  Il  M5S  interviene  sulla  Crono-programma  per  la
riapertura  delle  scuole  di  Colleranesco e  Pagliaccetti
Alcuni giorni fa è stato pubblicato il crono-programma della messa in
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sicurezza delle scuole cittadine: i lavori termineranno a Dicembre 2017,
per cui all’inizio del prossimo anno scolastico la situazione resterà
quella che stanno vivendo oggi le famiglie.

Sede Centrale di Giulianova Circolo 1

Dallo scorso marzo il Movimento 5 Stelle ha chiesto di utilizzare la
bioedilizia e di non procedere alla ristrutturazione di edifici vecchi
ed obsoleti, come le attuali scuole o il tribunale.
Avevamo detto che non si sarebbe fatto in tempo, e per questo avevamo
chiesto scuole prefabbricate in legno, soluzione che, in un tempo
minore, avrebbe garantito edifici nuovi, energeticamente efficienti e
soprattutto più sicuri.

Invece sono stati stanziati due milioni di euro per i vecchi edifici e i
lavori si protrarranno di fatto fino alla fine dell’anno.
Questa amministrazione non ha una visione di lungo periodo, ma cerca di
mettere le pezze, escludendo soluzioni più rapide ed innovative.
Sfortunatamente però i disservizi ricadranno sulla spalle dei nostri
bambini e delle famiglie.

Margherita Trifoni Movimento 5 Stelle


